

# Hubungan Disabilitas dengan Kondisi Psikik dan Fisik pada Pasien Nyeri Punggung Bawah Kronik di Rumah Sakit Cipto Mangunkusumo Agustus-Oktober 1994

Martina Wiwie, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=9999920550960&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

Hubungan antara disabilitas dengan kondisi psikik pasien nyeri punggung bawah kronik perlu diperhatikan pada dalam melakukan penatalaksanaan / program rehabilitasi, oleh permasalahan nyeri kronik erat kaitannya dengan hal - hal emosional. Pendekatan yang bersifat biopsikososial mengikutsertakan berbagai disiplin sangat bermanfaat mengatasi disabilitas.

Penelitian ini bertujuan melihat sejauh mana korelasi kondisi psikik dengan derajat disabilitas, khususnya keadaan ansietas dan depresi pada pasien nyeri punggung bawah kronik. Disamping itu juga meninjau hubungan kondisi fisik serta intensitas nyeri terhadap disabilitas.

Penelitian dilakukan terhadap 65 orang pasien NPBK yang berobat jalan di poliklinik Unit Rehabilitasi Medik RSCM selama bulan Agustus - Oktober 1994. Instrumen yang dipergunakan adalah DAS , PPDGJ II, HDRS, HARS, VAS dan tes Schober. Analisa hubungan antara variabel variabel tersebut dilakukan dengan tehnik korelasi matriks dan regresi bertahap.

Hasil penelitian menunjukkan adanya korelasi yang bermakna secara statistik antara disabilitas dengan kondisi psikik, dan tidak ada korelasi bermakna dengan intensitas nyeri maupun kondisi fisik Diperoleh hasil korelasi yang bermakna secara statistik antara derajat depresi dengan tingkat kinerja peran sosial (  $r = 0,46$  ) dan dengan tingkat disabilitas perilaku keseluruhan (  $r = 0,43$  ). Kondisi psikik dsprei memberikan sumbangan sebanyak 21 % varians kinerja peran sosial. Penilaian psikopatologi dengan PPDGJ II mendapatkan 58,4 % pasien NPBK mengalami gangguan yang termasuk dalam kelompok Depresi. Keterbatasan fungsi pasien NPBK yang tampak menonjol disungsinya adalah underactivity, slowness, marital affective, marital sexual, sexual relation, work'performance dan interest in job.